



© Émilie VANVOLSEM

Cet aven de Siou Blanc, qui porte le nom d'Abîme de la Maramoye ou Abîme de Maramouyé, tire son nom d'une légende populaire. Traversant les Alpes avec son armée à dos d'éléphants, Hannibal rencontra la sorcière Maramoye qui lui interdit le passage. Pour s'attirer ses bonnes grâces et permettre le passage de son armée, le célèbre guerrier et lui offrit un éléphant. La sorcière parcourut alors de nombreux kilomètres avec cet animal, qui, exténué s'arrêta sur le plateau de Siou-Blanc. La Maramoye, prise d'une colère terrible, changea le pauvre éléphant en pierre. Un éclair fendit alors le sol en deux et la précipita sous terre dans un gouffre d'une profondeur insondable. On dit que, le jour où la sorcière tentera de se libérer des profondeurs obscures de sa prison souterraine, l'éléphant de pierre ou Roucas Traoucas, sortira de sa torpeur pour la piétiner et la renvoyer dans l'abîme.